



Méta-phorie du psychologue

Pas d'ennui ou si peu

Découvrir l'autre comme un territoire nouveau et soi comme un terrain archéologique

Avoir l'impression de recevoir plus que de donner

Être un miroir reformant

Être une pâte à modeler dont les couleurs ne se mélangent pas mais restent claires et distinctes

Aimer rêver

Dénouer les fils puis reprendre les trous du tissu, et parfois même construire des ponts.

Aimer savourer les mots.

Percevoir le lien permanent entre son cerveau et son ventre

Accueillir l'étrange pour lui donner domicile

Zig-zaguer en restant droit

Suivre pour devancer

Remonter les ricochets des pierres coupantes jusqu'à leur source douloureuse

Supporter le récit du réel et contenir l'irréel raconté

S'empêcher

Domestiquer sa peur

Tenir l'espoir au plus près de soi

Sylvie Séguret
Psychologue Clinicienne
Hôpital Necker, mai 2014